

**Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos): Umzäunung sämtlicher Uferquais?**

Seit geraumer Zeit ist bekannt, dass es im neuen Bärenpark auf den Treppen an der Aare zu Szenebildungen kommt. Auch ist die Treppenpromenade anscheinend ein Sicherheitsrisiko für gewisse Eltern respektive deren Kinder. Ein Sicherheitsdispositiv ist über kurz oder lang wohl unumgänglich. Es wurde auch schon von einer nächtlichen Schliessung gesprochen. Die Probleme sind also erkannt und müssen spätestens auf die Saison 2011 behoben werden.

Da der Gemeinderat auf der gegenüberliegenden Seite (Mattequartier) im Rahmen des Hochwasserschutzes eine bauliche Variante gleichen Charakters bevorzugt, ist zu befürchten, dass sich dort die genau gleichen Probleme einstellen werden.

Daher meine Fragen :

1. Ist sich der Gemeinderat bewusst, dass sich mit dem Erstellen eines Uferquais in der Matte eine ähnliche oder noch schlimmere Situation wie auf der Seite des Bärenparks ergeben könnte?
2. Hat der Gemeinderat im Sinn, beim von ihm bevorzugten Projekt Hochwasserschutz Mattequartier analog der gegenüberliegenden Seite auch einen Schutzzaun einzuplanen?

Bern, 26. August 2010

*Kleine Anfrage Jimmy Hofer (parteilos)*